

COMUNIDAD VALENCIANA

Ita Salud Mental compra las clínicas San Onofre y Previ

SANIDAD/ El grupo hospitalario se hace con cinco centros en la región. Se creó a raíz de que el fondo Magnum adquiriera el centro catalán Ita Clinic hace dos años.

J.Brines. Valencia

El grupo sanitario catalán Ita Salud Mental está creciendo notablemente en la región. En los últimos meses ha adquirido, por un lado las clínicas del grupo Previ, con cuatro centros, además de la casa de reposo San Onofre. No se ha detallado el importe de las operaciones.

El centro de San Onofre está situado en Godella (Valencia), en el recinto de un antiguo convento, y tiene una trayectoria de noventa años en este sector especializado de la salud. Con una plantilla de más de cuarenta profesionales, esta clínica psiquiátrica dispone de una capacidad de alojamiento para 97 pacientes. La operación, por la que se ha transmitido la unidad de negocio, ha sido intermediada por Livingstone Partners, y su hasta ahora accionista mayoritaria, Alicia Gaztea, señaló que "a partir de ahora la clínica va a poder seguir creciendo y prosperando de la mano de este gran grupo empresarial del que San Onofre pasa a formar parte".

Ingresos

Según la información contable de 2017, el Centro de reposo San Onofre genera una cifra de negocio de 2,4 millones de euros.

Ita Salud se encuentra en



Casa de reposo San Onofre en Godella (Valencia).

Los centros Previ pertenecieron al grupo castellonense Mosaiq, fundado por la familia Batalla

proceso de crecimiento y ha adquirido otros cuatro centros dedicados a la salud mental en la región, los centros Previ (Psicología y realidad Virtual). Esta cadena cuenta

con cuatro centros, dos de ellos en Valencia, uno en Castellón y otro más en Alicante, todos ellos ubicados en el centro de estas localidades.

Este conjunto de clínicas, creadas hace veinte años, figuraba anteriormente, hasta septiembre, en el grupo Mosaiq, el conglomerado de sociedades de diferentes sectores fundado por la familia castellonense Batalla, en el que ha entrado como accionista el

La casa de reposo San Onofre se encuentra en Godella y ocupa un antiguo convento

fondo Atilán. Su presidente era el facultativo Salvador Albalat, que también tenía parte de la propiedad.

Con estas adquisiciones, Ita Salud Mental, que no tenía presencia en la comunidad, toma una posición destacada. En total, apunta que tiene en plantilla más de sesenta profesionales.

Un grupo nuevo

El grupo se creó como tal hace dos años y ha ido creciendo en los últimos meses en diferentes regiones y en la actualidad cuenta en total con 31 centros sanitarios, todos ellos especializados en salud mental, entre hospitales y centros de día.

Ita Salud Mental es un grupo nacido a partir del centro Ita BCN, que fue adquirido por el fondo de capital riesgo Magnum Capital. En su memoria contable del pasado ejercicio señalaba que la entrada del *private equity* tenía como finalidad iniciar un importante crecimiento tanto a nivel nacional como internacional.

Grupo Alonso integra una transitoria especializada en vino

A.C.A. Valencia

Uno de los mayores grupos logísticos y de transporte valencianos, Grupo Alonso, continúa ampliando su negocio. El grupo ha llegado a un acuerdo para integrar la transitoria Smart Logistics Group, con sede en Valencia y oficinas también en Barcelona. Aunque la empresa adquirida ofrece servicios globales destaca en la gestión de mercancía perecedera y alimentos, con una fuerte presencia en el sector de vinos y licores, además de proyectos a medida.

Su área de influencia se centra en los mercados de Estados Unidos, México y Canadá, además de algunos otros países americanos. Smart Logistics factura algo más de 7 millones de euros anuales, según el Registro Mercantil.

Grupo Alonso refuerza así la que es su gran negocio actual, que realiza fundamentalmente a través del grupo Operinter y sus filiales internacionales. El grupo familiar aglutina

una cerca de un centenar de sociedades en el holding Eurotransac, que nació de una firma de camiones y hoy cuenta con navieras y terminales portuarias y ferroviarias, además de varias firmas transitorias y consignatarias y de almacenamiento y logística. El grupo empresarial ha diversificado su actividad hacia negocios que no tienen nada que ver con el transporte como la marca de ron Legendario, precisamente se encuentra en plena expansión exterior y por ello es un cliente perfecto para Samart Logistics. También está presente en la energía solar y en la hostelería, donde además se hizo con la concesión de la zona multiespacio de la estación de Chamartín en Madrid.

El grupo facturó 371,37 millones de euros en 2017, un 15,6% más que el año anterior, aunque su resultado atribuido a la sociedad dominante se redujo, hasta 4,21 millones, según las cuentas consolidadas de Eurotransac.

FacePhi aumenta su mercado en Argentina

K.F. Alicante

La alicantina FacePhi, especializada en reconocimientos biométricos para entidades financieras, se ha aliado con la argentina, Compusistem, para implantar los sistemas de seguridad de la banca móvil de Garantizar, una filial de Banco Nación de Argentina. Es su séptimo contrato en el país, que ya "representa el 30% de los ingresos por licenciamiento" (la venta de la tecnología para su uso) con un

crecimiento "extraordinario" desde su entrada en 2017, dice la compañía. Además, según su CEO, Javier Mira, consolida la expansión internacional en el mercado sudamericano, que aporta el 80% de la facturación de la firma alicantina. En 2017 FacePhi facturó 3,8 millones, 2,2 por la venta de licencias, y en 2018 prevé aumentar la cifra "un 60%" hasta los 6 millones, de los que "4,3 millones los aportarán las licencias".

Elizabeth Torrecillas dirigirá Uría Menéndez en Valencia

Expansión. Valencia

La oficina de Valencia del despacho Uría Menéndez lleva a cabo su primer relevo en la dirección desde que se abrió, en 1995.

Elizabeth Torrecillas será desde el 1 de enero la nueva socia directora de la oficina, y sustituye en el cargo a Jorge Martí, quien ha desempeñado el cargo desde la apertura de la oficina y acaba de ser elegido futuro presidente de la Unión Internacional de Abogados (UIA).

Elizabeth Torrecillas asume la dirección de la oficina valenciana tras más de dos

décadas en Uría Menéndez. Se incorporó al despacho en 1995 y fue nombrada socia en 2004. Actualmente dirige el área de mercantil de la oficina de Valencia. Su práctica profesional se ha centrado especialmente en operaciones de compraventa de empresas y de financiación.

Licenciada en Derecho por la Universidad de Valencia (1990) y Máster en Derecho Tributario por la Escuela de la Empresa (1992), Torrecillas también es profesora de derecho mercantil del grado de derecho e imparte clase en cursos de posgrado.

Su predecesor, Jorge Martí, dedicará ahora más tiempo a la Unión Internacional de Abogados (UIA), ya que su asamblea lo ha nombrado vicepresidente. Según los Estatutos, tras un año en el cargo, pasará a ser automáticamente presidente electo. Martí es miembro de la UIA desde hace más de veinte años, y en este tiempo ha presidido la Comisión de Corporate Law, así como el Comité Nacional Español.

Jorge Martí continuará desempeñando su labor profesional y dirigirá el área de Mercantil en Valencia. Ini-



Elizabeth Torrecillas.

ció su carrera en Uría Menéndez en 1991 y fue nombrado socio en 1996. Es también director del Indian Desk del bufete.

Página 36 / Nombramiento en la UIA

Oferta 280 viviendas para que las compre

GENERALITAT Un total de 280 viviendas de un centenar de propietarios se han presentado al concurso de la Conselleria de Vivienda para adquirir casas para el parque público y que cuenta con un presupuesto de 11,2 millones. El Consell preveía adquirir cerca de un centenar de viviendas en esta convocatoria.

Formación de los agentes de innovación

AGENCIA VALENCIANA DE INNOVACIÓN Ayer se inició la formación de los agentes de innovación, una nueva figura para mejorar el sistema valenciano de innovación con la misión de conectar las necesidades de las empresas con la investigación en las universidades, los centros del CSIC y los institutos de investigación sanitaria.